
 

 
 

CITTA’ DI BARI 
 

 MUNICIPIO I 

 

 

 

SESSIONE  ORDINARIA  

 

SEDUTA DI I^ CONVOCAZIONE 

 

DELIBERAZIONE N.  2015/00018            DEL  23/02/2015 

 

OGGETTO :    REGOLAMENTO  DEL PIANO PER IL COMMERCIO SU AREA 

PUBBLICA, DEFINIZIONE AREE CONCEDIBILI PER POSTEGGIO 

ISOLATO.PARERE 

 

L’anno duemilaquindici il giorno 23 del mese di febbraio, alle ore 10:35 ,con continuazione nei 

locali del Municipio, regolarmente convocato, si è riunito in seduta pubblica 

IL CONSIGLIO DEL MUNICIPIO 

All’inizio della trattazione dell’argomento specificato in oggetto, sono presenti: 

 

IL PRESIDENTE 

 PAPARELLA AVV. MICAELA  

 

I CONSIGLIERI 

 

N COGNOME E NOME Pres  N COGNOME E NOME Pres 
       

1 BATTISTA Sig. Nicola SI  12 LEONETTI Sig. Lorenzo SI 
2 BIANCOFIORE Sig. Nicola NO  13 MERCURIO Sig.ra Anna SI 
3 BOZZO Sig. Antonio SI  14 PARISI Sig. Francesco SI 
4 CARELLI Sig. Italo NO  15 POSCA Sig. Massimo SI 
5 CASSANO Sig. Vito NO  16 SANTORSOLA Sig. Michele SI 
6 CORCELLI Sig. Giuseppe SI  17 SCIACOVELLI Sig. Michele SI 
7 DE FRANCESCO Sig. Armando SI  18 VIGGIANO Sig. Giuseppe NO 
8 DE MARZO Sig. Nicola SI  19 VISCIGLIA Sig. Benito NO 
9 DE TULLIO Sig.ra Cinzia SI  20 ZACCARIA Sig. Massimo SI 

10 GRILLI Sig.ra Silvana SI     
11 IMPEDOVO Sig.ra Rosaria SI     

 

Assiste alla seduta, con funzioni di Segretario, il  Dirigente Pasquale Paticchio . 

 



 

Totale presenti: n. 15  su n. 20 consiglieri assegnati  

Assenti :  Nicola Biancofiore Italo Carelli Vito Cassano Giuseppe Viggiano Benito Visciglia  

 



 



 

 

Il Presidente Dott.ssa Micaela Paparella riferisce: 

 

La Ripartizione Sviluppo Economico, MAAB, MOI, Fiera del Levante con nota prot. n.302425 del 
19.12.2014, in atti d’ufficio, ha trasmesso, per le determinazioni di competenza,  la bozza del 
“Regolamento  del piano per il commercio su area pubblica, definizione aree 
concedibili per posteggio isolato”. 

 

Entra Carelli h. 11.57 (17 presenti) 

 

La competente  III^ Commissione  Municipale ordinaria permanente ”Lavori Pubblici, 
Urbanistica e Piano Triennale OO.PP. , Bilancio, Patrimonio e Demanio, Commercio, 
Traffico, Viabilità e Parcheggi, Controllo contratti di servizio, Polizia Municipale e 
supporto alle attività amministrative ”, allo scopo riunitasi, come da verbale  n. 105 del 
05.02.2015, in atti contenuto, ha esaminato l’argomento di che trattasi ed espresso “Parere 
favorevole” ; 
 
Viene concessa  la parola ai vari consiglieri, come da verbale in atti; 
 
Entra Visciglia h. 12.00 (18 presenti) 

 
IL  CONSIGLIO 

 
 
UDITI gli interventi di vari Consiglieri, come da rendicontazione in atti; 
  
VISTO l’art.10 del Regolamento Comunale sul Decentramento Amministrativo; 
 
VISTO il Regolamento Istitutivo dei Municipi; 
 
PRESO ATTO che sulla presente proposta di deliberazione ai sensi dell’art. 41 del vigente 
Regolamento sul Decentramento Amministrativo, si è ritenuto di omettere i pareri di regolarità 
tecnica e contabile di cui agli artt.li 49 e 151 del D.Lgs. n. 267/2000 in relazione al contenuto della 
proposta stessa. 
 
Ad unanimità 
 

 
DELIBERA 

 
1) ESPRIMERE PARERE favorevole,  in merito alla bozza del “Regolamento  del piano 

per il commercio su area pubblica, definizione aree concedibili per posteggio 
isolato”. 
  

2) TRASMETTERE copia della presente, ad intervenuta esecutività alla Ripartizione Sviluppo 
Economico, MAAB, MOI, Fiera del Levante. 
 

Di seguito 
Il Presidente propone l'immediata eseguibilità del presente provvedimento stante l'urgenza. 



 

 
 
 

IL CONSIGLIO 
 
Aderendo alla suddetta proposta  
 
Con 15 voti favorevoli, n. 3 astenuti  su n. su 18 consiglieri presenti e votanti, espressi per alzata 
di mano; 
 
 

DELIBERA 
 
RENDERE immediatamente eseguibile la presente deliberazione ai sensi dell'art.134 comma 4° del 
D.L. n.267/2000  

 

 

 

 

 



 

PARERI ESPRESSI AI SENSI E PER GLI EFFETTI  DELL’ART.49 COMMA 1° DEL 

D.LGS.267/2000, SULLA ALLEGATA PROPOSTA DI DELIBERAZIONE: 

1) PARERE DI REGOLARITA’ TECNICA: 

PARERE :  

 

Bari,  

 IL DIRETTORE DEL MUNICIPIO 

 () 

 

 

2) PARERE DI REGOLARITA’ CONTABILE: 

PARERE :  

 

Bari,  

 IL DIRETTORE DI RAGIONERIA 

 () 

 

 

 

 



  

Punto n.5 (cinque) :  

-  Regolamento del  piano per i l  commercio su area pubbl ica,  

def in iz ione aree concedibi l i  per posteggio isolato.  Parere.  

Parla i l  Presidente :  Prego consigl iere Batt ista.  

Alle ore 11.57 entra i l  consigliere Carel l i  (presenti  17)  

Parla Batt ista (P.D.) :  Al lora,  per quanto r iguarda questo 

punto a l l 'ordine del  giorno, d ic iamo è i l  segui to di  un'anal is i  

che è stata fat ta già in precedenza, sul la bozza del  

regolamento del  commercio,  fat ta già,  dic iamo, in seconda 

battuta dal la commissione lavor i  pubbl ic i ,  in quanto questa 

nuova stesura di  regolamento,  recepisce una ser ie di  

indicazioni  ed di  requis i t i ,  f issat i  da una legge regionale.  In 

vi r tù di  questa legge regionale,  sono stat i  adeguat i  tut ta una 

ser ie di  ar t icol i  del  nostro regolamento sul  comm ercio,  e ol t re 

a r ichiedere i  parer i  su questa bozza di  regolamento,  

l 'amminist razione Comunale, c i  chiede anche la indicazione 

del la ubicazione dei  posteggi  isolat i  a l l ' in terno del  I  

Municipio.  Su questo secondo punto, r i fer i rò al  termine del  

mio intervento.  Per quanto r iguarda gl i  art icol i ,  non ci  sono 

grossi  cambiament i  a l l 'espressione del  parere fat ta da questo 

Municipio qualche mese fa.  Vengono r ispet tat i  i  portator i  d i  

handicap per quanto r iguarda l 'assegnazione di  post i  

a l l ' interno di  mercat i ,  e viene data la precedenza ai  produttor i  

agr icol i . . .  C'è un elemento, che per quanto r iguarda le 

manifestazioni  occasional i ,  che sono quel le t ipologie di  
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att iv i tà che assi l lano i l  I  Munic ipio,  come numero di  r ichieste,  

c 'è una var iazione di  numero di  g iorni ,  per  quanto r iguarda la 

considerazione di  mani festazioni  occasional i .  Vorrei  solo 

c i tarvi  i  pr imi t re capoversi :   

Alle ore 12.00 entra i l  consigliere Visciglia (presenti  18)  

art icolo 30, manifestazione occasional i ,  non cost i tu iscono 

f iera o mercato, gl i  event i  occasionalmente organizzat i ,  per 

una durata complessiva non superiore a 12 giorni  nel  corso 

del l 'anno.  Naturalmente i l  precedente regolamento aveva un 

termine più lungo,  c ioè manifestaz ioni  che avessero una 

durata di  20 giorni ,  spalmat i  nel  corso del l 'ann o0, erano 

considerat i  occasional i .  C'è stata una proposta da parte del la 

r ipart iz ione att iv i tà economiche, ne r idurre questo termine da 

20 a 12, quindi  hanno considerato occasional i  le  r ichieste che 

non superano i  20 giorni  d i  durata.  Per quanto r iguarda 

l 'at t r ibuzione dei  post i  vacant i ,  abbiamo sempre confermato 

la disponibi l i tà che incent iv i  l ' imprendi tor ia giovani le,  

chiedendo, l 'abbiamo chiesto a voce al  d iret tore di  

r ipart iz ione dott .  Marzul l i ,  d i  dest inare,  dic iamo in terza 

battuta,  la  possibi l i tà di  dest inare i  posteggi  isolat i ,  a i  g iovani  

under 40.  Naturalmente, c i  è stato r iposto che ci  sono del le 

prescr iz ioni  contenute in una legge Regionale,  che non 

permettono tale procedura, e addir i t tura,  ve una emanazione 

di  una legge europea, la così detta leg ge Bolkestein,  che in 

un certo senso l iberal izza una ser ie di  at t iv i tà commercial i  e 

http://www.michelealtamura.net/
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che fanno capo al le at t iv i tà economiche e che vanno in 

contrasto con tale possibi l i tà.  Nel  contempo, per quanto 

r iguarda l 'at t iv i tà sul  commercio,  abbiamo espresso parere 

favorevole,  al l 'unanimi tà t ranne i l  consigl iere Posca, che si  

r iserva di  far lo al l ' in terno del  Consigl io.   Per quanto r iguarda 

la concessione di  posteggio isolato,  s iamo in forte di f f ico l tà,  

in quanto,  durante la t rat tazione di  questo punto, al l ' interno 

del la terza commissione, abbiamo r icevuto not iz ia di  una 

del ibera di  g iunta che in data 12 febbraio,  se non r icordo 

male, emanava una diret t iva con cui  bloccava i l  r i lascio d i  

autor izzazione per quanto r iguarda i l  posteggio isolato.  Per  

chi  non ha dimest ichezza con quest i  termini ,  par l iamo di  

automarket,  le  così  dette paninoteche. La giunta ha deciso di  

dare d isposiz ioni  a i  Municipi  d i  b loccare tal i  d isposiz ioni .  

Naturalmente l ' is trut tor ia del la commissione andava verso un 

censimento di  quel lo che erano,  dic iamo l ' instal lazione 

al l ' interno del l 'ampio terr i tor io del  I  Municipio.  Abbiamo 

r ichiesto la forni tura di  ta l i  date ai  var i  referent i  

amministrat iv i ,  e c i  hanno r iposto,  se non r icordo male,  in 

due. Dunque, abbiamo avuto not iz ie da Madonnel la e da San 

Nicola-Murat.  Mentre Japigia,  ed è una cosa che st iamo 

ver i f icando, c i  ha r isposto che non hanno concesso 

autor izzazioni  per quanto r iguarda paninoteche. Ricordo che 

Japigia comprende anche Torre a Mare e Japigia,  e 

naturalmente, a lume di  naso, c i  è sembrato n on 

http://www.michelealtamura.net/
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corr ispondente al la real tà questa cosa, almeno che, s i  t rat t i  

d i  instal lazioni  abusive su un suolo demaniale,  quindi  non di  

competenza del  Municipio.  Quindi ,  st iamo ver i f icando questa 

cosa, pr ima di  d i re e naturalmente di  portare al l 'approvazione 

del  Consigl io,  quel le che sono le zone che noi  r i teniamo 

idonee a recepire questa t ipologia di  instal lazioni ,  che al  

momento sono state confermate in parte,  ma che vedono la 

giunta Municipale intenta a non concedere questo t ipo di  

autor izzazione,  per quanto r iguarda le zone sottoposte a 

vincolo archi tet tonico. Come commissione, abbiamo chiesto,  

dic iamo la sost i tuzione.. .  Piut tosto che vincolo archi tet tonico,  

di  non r i lasciare l 'autor izzazione.. .  Questa proposta è del  

consigl iere Posca.. .  Nei  pressi  d i  beni  monume ntal i ,  quindi ,  

preservare i l  decoro urbano, i l  decoro archi tet tonico, dal la 

instal lazione di  queste paninoteche. Come commissione 

st iamo lavorando, e abbiamo in una pr ima fase, dato la 

possibi l i tà ,  d ic iamo, naturalmente dopo parere del  Consigl io 

Municipale ,  di  individuare un'area dove questa paninoteche 

possono instal lare,  nel le immediate adiacenze del  parco di  

Punta Perott i .  Quindi  abbiamo individuato questo,  

naturalmente quest 'ar ia,  ed abbastanza restr i t t iva,  se tenete 

presente che i l  terr i tor io del  I  Mun icipio va da via Br igata 

Regina a Torre a Mare. . .  Quindi . . .  Naturalmente chiediamo 

aiuto ai  consigl ier i  che hanno una conoscenza più speci f ica,  

più dettagl iata di  a l t r i  terr i tor i ,  d i  segnalarci  quel le che 
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possono essere le zone che possono ospi tare quest i  

automarket,  preservando quel lo che è i l  lungomare del le zone 

che sono sottoposte a v incolo.  Noi  faremo r iserva di  

presentare una nostra proposta come Municipio,  in at tesa che 

l 'amminist razione speci f ichi  ed entr i  nel  dettagl io,  su quel le 

che sono le real i  intenzioni ,  per quanto r iguarda la 

concessione di  autor izzazione per i  suddet t i  automarket.  

Grazie.  

Parla i l  Presidente :  Grazie consigl iere Batt is ta.  Ci  sono in 

prat ica.. .  La commissione ha espresso parere favorevole sul  

regolamento generale che r iguarda l e at t iv i tà commercial i . . .  

(****)  Quindi ,  oggi  c i  possiamo espr imere sul  regolamento 

generale per i l  commercio.  Prego vicepresidente.  

Parla Leonetti  (P.D.) :  Volevo solo sapere in meri to a l  

d iscorso che circolava nei  corr idoi  del  Municipio. . .  I l  d iscorso 

relat ivo ai  300 metr i  dal  mare. . .  (****)  Scusate, da al t ra 

at t iv i tà commerciale. . .  Quel lo è inser i to nel  regolamento,  

giusto? (****)  

Parla i l  Presidente :  Ci  sono al t r i  intervent i? Prego 

consigl iere Posca.  

Parla Posca (F.I . ) :  Errata corr ige al  consigl iere Batt ista,  I  

300 metr i  dal l 'at t iv i tà commerciale è la mia proposta,  per 

quanto r iguarda le zone monumental i ,  non è una mia 

proposta,  perché i l  lungomare è tut to vincolato,  è già 

vincolato per se! I l  problema che emerge da questa anal is i ,  
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gradirei  sempre che i  col leghi  Bozzo e Leonett i  mi  

seguissero.. .  La cosa che emerge da questo monitoraggio,  è 

che vi  sono una marea di  abusivi .  Cioè i l  problema non è chi  

è in autor izzazione,  i l  problema è che ci  sono degl i  abusivi  

che né sono censi t i  dagl i  uf f ic i  competent i ,  e ne sono 

sanzionat i  dagl i  s tessi  uf f ic i .  I l  problema è.. .  Ho si  fa 

un'azione di  repressione sul  f ronte degl i  abusivi ,  che sono 

parecchi  e notevol i . . .  E non punire per quest i  abusivi  chi  è in 

autor izzazione, che bene o male, ha raggiunto un equi l ibr io di  

decoro e vivib i l i tà  del le zone. Perché st iamo par lando di  

at t iv i tà commercial i ,  che chiaramente vanno tutelate nel  loro 

interesse complessivo, ma non devono essere soggett i ,  da 

essere di  esempio, a chi  è di f forme dal la legge o chi  è 

abusivo. . .  A essere premia to.  Per quanto r iguarda.. .  Questo è 

i l  pr imo passaggio,  invi to i l  Diret tore a sol leci tare i  Vigi l i  

Urbani  a sanzionare, ad avere un monitoraggio degl i  abusivi ,  

pure, perché non possiamo fare un quadro del la s i tuazione 

solo con gl i  autor izzat i ,  ma abbiamo b isogno di  sapere anche 

degl i  abusivi . . .  Si  può t rovare anche una col locazione per gl i  

abusivi ,  ma è una valutazione che va fat ta nel  momento in 

cui . . .  (****)  No, gl i  abusivi  d iventano autor izzat i !  Non è che 

noi . . .  I  non autor izzat i  s i  devono mettere in reg ola!  Non è che 

noi  legi t t imiamo l 'abusivismo! Assolutamente!  Qui st iamo 

par lando anche del la pubbl ica incolumità,  del la salute dei  

c i t tadini .  Perché se uno è abusivo nel le autor izzazioni  

http://www.michelealtamura.net/


 
Comune di Bari - Municipio I, Verbalizzazione Seduta Consiliare del 23 febbraio 2015 

_____________________________________________________________________ 

www.michelealtamura.net - Tecnologie per la Comunicazione Congressuale - Ruvo di Puglia (Ba) 
Pagina 7 di 13 

 

7 

 

amministrat ive,  s icuramente sarà in totale violazione con la 

t racciabi l i tà degl i  a l iment i !  E'  una violazione del l 'HACCP! 

Pertanto, dett i  soggett i  sono  sanzionabi l i  anche penalmente!  

Lo smalt imento r i f iut i  lo metto in secondo piano! Per me, è 

più importante la t racciabi l i tà  degl i  a l iment i  che fornisce agl i  

utent i ,  questo è un elemento fondamentale!  E su quest i  

aspett i ,  non credo che possano essere tralasciat i  o t rascurat i  

quest i  aspett i ,  perché, ove ci  sarà un caso,  questo episodio,  

episodio che ci  auguriamo non avvenga mai,  inevi tabi lmente 

c i  sarà un coinvolgimento diret to del l 'amministrazione, in  

part icolar  modo del  Municipio,  che non ha saputo v igi lare in 

meri to sul  propr io terr i tor io.  Secondo aspetto,  per quanto 

r iguarda le manifestazioni  occasional i ,  Diret tore,  io ho inviato 

un' interrogazione che ancora oggi  non ho avuto r isposta.  So 

benissimo che le i  l 'ha mandata agl i  uf f ic i  competent i  per 

avere i l  propr io parere. La invi to anche qui ,  a sol leci tare gl i  

uf f ic i ,  e r icordando che un' interrogazione deve avere r isposta 

di  60 giorni .  Ove non ha la r isposta in 60 giorni ,  è una 

violazione non di  un regolamento, ma bensì una violazione di  

legge.  Pertanto, invi to i l  Diret tore a r isol leci tare la r isposta,  

perché queste mancanze di  chiar imento,  r i tengo che,  

conoscendo la legge regionale,  d i  avere ragione, ma mi 

farebbe piacere che anche i  miei  col leghi  condividessero le 

mie ragioni ,  a l  f ine di  non commettere error i  g ià fat t i  in 

precedenza. Grazie.  

http://www.michelealtamura.net/


 
Comune di Bari - Municipio I, Verbalizzazione Seduta Consiliare del 23 febbraio 2015 

_____________________________________________________________________ 

www.michelealtamura.net - Tecnologie per la Comunicazione Congressuale - Ruvo di Puglia (Ba) 
Pagina 8 di 13 

 

8 

 

Parla i l  Presidente :  Grazie consigl iere Posca. Ci  sono al t r i  

intervent i? Prego consigl iere Gri l l i .   

Parla Gri l l i  (Decaro per Bari) :  Sposo in  pieno la seconda 

proposta che ha fat to i l  consigl iere Posca, però vorrei  che 

questo censimento dovrà essere fat to pr ima del le fest iv i tà per 

Sa Nicola,  perché sapete del lo scempio che accade nel la 

nostra c i t tà,  partendo dal  centro,  f ino ad arr ivare al la f i ne del  

lungomare, per cui  l 'abusivismo regna sovrano. Quindi ,  mi  

piacerebbe che questa sol leci tazione fosse fat ta al le autor i tà 

competent i ,  in modo che ci  s ia vig i lanza sugl i  a l iment i  che 

vengono vendut i ,  sul la t racciabi l i tà inesistente,  e 

sul l 'abusivismo che naturalmente non si  fa car ico nessuno. 

Quindi ,  mi piacerebbe che ci  dessero una r isposta in tempo 

ut i le,  in modo da bloccare tut to quel lo che accade sotto gl i  

occhi  e non r imanere passivi  r ispetto a queste problematiche.  

Grazie.  

Parla i l  Presidente :  Grazie consigl iere Gr i l l i .  Ci  sono al t r i  

intervent i? Prego consigl iere Leonett i .  

Parla Leonetti  (P.D.) :  Vorrei  aggiungere, in meri to  

al l ' intervento del  consigl iere Posca,  che a quanto pare 

r iscuote l 'approvazione di  tut t i ,  ho notato,  mi è stato pure 

segnalato,  che gl i  ambulant i  che si  mettono nel la zona 

Madonnel la,  lato mare, occupano dei  post i  che r isul tano 

essere post i  a pagamento. questo pagamento non è sempre 

presente,  mi  è stato segnalato più vol te che non vi  è la 

http://www.michelealtamura.net/


 
Comune di Bari - Municipio I, Verbalizzazione Seduta Consiliare del 23 febbraio 2015 

_____________________________________________________________________ 

www.michelealtamura.net - Tecnologie per la Comunicazione Congressuale - Ruvo di Puglia (Ba) 
Pagina 9 di 13 

 

9 

 

presenza del  tagl iandino. Diret tore,  non  capisco come mai,  in 

diverse si tuazioni ,  vedo dei  cavi  volant i  dai  var i  a lber i  a l la  

al imentazione degl i  stessi  carrozzoni ,  che dovrebbero essere 

invece autosostenut i  da questo punto di  v ista.  Ma noi  

possiamo autor izzare quest i  cavi  volant i? Sono molto 

per icolosi .  Si  può fare in modo di  evi tare che queste 

mancanze da parte di  queste persone cont inuino a 

persistere? Solo questo. Sono certo che quei  cavi  non 

possono stare. . .  E'  un invi to a provvedere a mandare 

qualcuno. . .  L 'autor izzazione la diamo noi !  Non cr edo che 

autor izziamo per mettere i  cavi  volant i !  Questa è la cosa.  E'  

p iena la zona di  Madonnel la!  Se si  può vedere di . . .  

Parla i l  Presidente :  Grazie consigl iere Leonett i .  Ci  sono al t r i  

intervent i? Prego consigl iere De Marzo.  

Parla De Marzo (Decaro per Bar i) :  Di  questa basi l ica,  

giustamente, s i  par la durante le fest iv i tà,  come giustamente 

diceva la consigl iera Gri l l i ,  però, non bisogna guardare solo 

durante San Nicola,  dove i  v ig i l i  vanno a guardare, a 

control lare quel l i  che fanno le sgagl iozze, o,  al t ro. . .  Con 

questa cr is i ,  non bisogna fare queste cose solo nei  giorni  d i  

festa. . .  Dobbiamo guardare invece la gente che porta i  cani  

sul le spiagge! Sul  lungomare! Che non è regolare! Devo 

l i t igare con tanta gente! Ho l i t igato,  a sua insaputa, anche 

per conto del la consigl iera Gri l l i !  Dobbiamo guardare anche 

queste cose!  
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Parla i l  Presidente :  Grazie consigl iere De Marzo. Ci  sono 

al t r i  intervent i? Prego consig l iere Biancof iore.  

Parla Biancofiore (S.E.L.) :  Chiedo scusa, tornando 

al l 'argomento in discussione, i l  Consi g l iere Posca,  

naturalmente, ha chiesto un censimento. . .  Invi terei  i  

Consigl ier i  ad invi tare i  propr i  e let tor i  a non andare,  

innanzi tut to a mangiare in quest i  post i ,  naturalmente quel l i  

abusivi . . .  I l  consigl iere Posca ha messo in secondo piano i l  

d iscorso del lo smalt imento r i f iut i ,  ma io vorrei  sottol inear lo 

part icolarmente, perché quando abbiamo avuto l 'audiz ione 

con l 'Acquedotto Pugl iese, i  tecnic i  del l 'acquedotto e del le 

fogne, c i  hanno mostrato del le immagini  preoccupant i  r ispetto 

ai  tombini ,  che sono mo lto spesso l imitrof i  agl i  abusivi ,  che 

sono pieni  di  r i f iut i  che r ivengono da quel le at t iv i tà.  E 

sopratut to quel le at t iv i tà che sono nel la c i t tà vecchia,  non s i  

spiega come vengono smalt i t i  g l i  o l i ,  d ic iamo di  f r i t tura 

del le. . .  Che sapete, sono r i f iut i  specia l i ,  che vengono trat tat i  

con grande attenzione. Quindi ,  io invi terei  i l  Di ret tore e tut to 

i l  Munic ip io,  a ver i f icare queste cose, perché l 'abusivismo è 

una cosa tremenda, ma anche i l  r ispet to. . .  (****)  No, dico in 

generale,  facciamo una ver i f ica chi  la  deve fare, la facc ia!  

Quindi ,  invi to anche la commissione competente ad essere 

mol to precisa su questo,  e quando dovremo espr imerc i ,  d i  

essere.. .  Di  espr imerci  con coscienza.  Anche per preservare,  

chi  invece ha le autor izzazioni  e. . .  Grazie.  
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Parla i l  Presidente :  Grazie consigl iere Biancof iore.  Vi  

r icordo solamente,  

che adesso st iamo par lando esclusivamente.. .  St iamo 

andando a votare i l  regolamento del  piano del  commercio,  e  

non dei  posteggi  isolat i .  Comunque.. .  Prego consigl iere 

Batt ista.  

Parla Battista (P.D.) :  E'  chiaro,  che non st iamo facendo i l  

processo agl i  automarket ,  ma come I  Municipio,  abbiamo solo 

l ' interesse a tutelare quel lo che è i l  decoro urbano, e dic iamo 

l 'aspetto archi tet tonico del la nostra costa,  del  nostro 

lungomare. E'  chiaro che vanno condannat i ,  vanno perseguit i ,  

tut te le instal lazioni  abusive, s iamo a conoscenza che 

purt roppo determinat i  automarket,  sostano su del le zone a 

sosta regolamentata,  l ì  dove non è possibi le eserci tare i l  

commercio e la somministrazione di  a l iment i  e bevande .  

Però, non è questo i l  momento per alzare i l  d i to contro queste 

at t iv i tà,  d ietro queste at t iv i tà,  c i  sono sempre del le famigl ie 

che lavorano, e in questo momento dobbiamo garant i re al  

massimo i l  reddi to per i l  loro sostentamento, a l  f ine anche di  

evi tare un problema di  carattere sociale successivo. Però,  

dic iamo, abbiamo anche l 'obbl igo di  r icordare che tal i  at t iv i tà,  

devono r ispondere a determinat i  requis i t i .  Requis i t i  in termini  

d i  s icurezza, e mi  r i fer isco a quel lo che è i l  maneggiare 

bombole di  gas per al imentare i  loro forni ,  in termini  d i  

ig iene, per quanto r iguarda i l  r ispet to del lo smal t imento degl i  
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ol i  esaust i ,  come faceva r i fer imento i l  col lega Biancof iore,  

che sembra che verrebbero sversat i  in maniera abusiva,  ma 

non ne abbiamo le prove, nel le bocche di  lupo del le fogne,  

creando tut ta una ser ie di  problematiche correlate.  Abbiamo 

l 'obbl igo di  tutelare innanzi tut to gl i  eserciz i  commercial i  che 

pagano le tasse, e che hanno una loro at t iv i tà,  e tutelare 

soprattut to,  coloro che r ichiedono l 'autor izzazion e nel  r ispetto 

del la normativa vigente. Quindi ,  è uno step che affronteremo 

in un secondo momento, a conclusione del l ' is trut tor ia.  Nel  

contempo invece,  volevo confermare quanto avevo det to nel  

mio intervento,  facendo r i fer imento a una dichiarazione del  

consigl iere Posca,  che chiedeva la sost i tuzione da vincolo 

archi tet tonico a beni  monumental i . . .  r icordo bene questa 

proposta. . .  La fece Defrancesco? Veri f icheremo! Nel  

contempo, s iamo in at tesa, così come ho det to pr ima, di  una 

speci f ica da parte del la giunta  comunale, per quanto r iguarda 

la ubicazione di  queste paninoteche, con la dis tanza minima 

di  300 metr i ,  r ispetto al le at t iv i tà che fanno somministrazione 

di  a l iment i  e bevande, ovvero che abbiano la stessa t ipologia 

commerciale di  queste paninoteche. Quin di ,  s iamo in at tesa 

che la giunta s i  pronunci  in ta l  senso. Grazie.  

Parla i l  Presidente :  Grazie consigl iere Batt ista.  

Naturalmente anche io auspico che nel la nuova 

r id istr ibuzione dei  posteggi  isolat i ,  vengano ver i f icate tut te le 

norme e le l icenze, di  modo che,  non si  ver i f ichino più 
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si tuazioni  spiacevol i  d i  abusivismo, comunque di  s i tuazioni  

assolutamente i r regolar i  dal  punto d i  v ista del l ' ig iene e dal  

punto di  v ista del la s icurezza dei  c i t tadin i .  Ad ogni  buon 

conto,  r i torniamo dic iamo al l 'oggetto del la n ostra votazione,  

che r iguarda i l  parere favorevole espresso dal la 

commissione, r iguarda i l  regolamento del  piano per i l  

commercio su un'area pubbl ica. Chi  è d 'accordo con i l  parere 

favorevole espresso dal la commissione,  alz i  la mano. 

Al l 'unanimità dei  present i .  C'è una r ichiesta di  immediata 

esecut iv i tà.  

Alle ore 12.19 esce i l  consigliere Gril l i  (presenti  17)  

Chi è d 'accordo alz i  la  mano. 13 favorevol i  ( Par is i ,  

Sciacovel l i ,  Corcel l i ,  De Marzo,Biancof iore,  Bozzo, De Tul l io,  

Defrancesco, Batt ista,  Leonet t i ,  Paparel la,  Carel l i ,  Viscigl ia, ) .  

Chi  vota contro? Nessuno. Chi s i  ast iene? 4 astenut i  

(Santorsola,  Impedovo, Mercur io,  Posca).  La seduta del  

Consigl io è chiusa al le ore 12.20.  

Chiusura lavori ore 12.20  
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